



**3 Pièces**

**82 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02VVV5**

**945 000 €**

**Juan-les-Pins**

Appartement à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Appartement clé en mains, à pied de la plage et des commerces de proximité, situé au 5ème et dernier étage d'une copropriété sécurisée à taille humaine. Il offre une magnifique vue sur la mer du Cap d'Antibes aux Iles de Lérins. Dès le hall d'entrée, le charme opère grâce à sa belle luminosité. Cet appartement 3 pièces traversant de 82m2 est entièrement rénové et équipé. Il dispose d'un beau séjour de 29 m2 et d'une cuisine aux finitions choisies. Il se compose de deux coins nuits indépendants avec chacun leurs extérieurs. La chambre de maître se compose, quant à elle, d'une salle de bain ainsi ...

Turnkey apartment, at the foot of the beach and proximity shops, situated on the 5th and top floor of a human size secure condo. It offers stunning views of the sea from the Cap d'Antibes to the Lerins islands. Until the entrance hall, the charm immediately operates due to the nice brightness. This crossing 3-room 82m2 apartment is entirely renovated and equipped. It provides of a large 29m2 living room and a kitchen with quality finishing. It is composed of two independent night parts with terrasses for each. The master bedroom consists of a bathroom and a dressing room, the whole with ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

